

ASAJA ARAGÓN APOYA LA SOLICITUD DE ZONA CATASTRÓFICA DE LA ZONA DE MEQUINENZA Y FAYÓN

Los daños causados por la tormenta del pasado 1 de julio en los municipios de Mequinenza y Fayón han generado importantes daños en las explotaciones de la zona, con graves daños en fruta dulce, fruta de hueso y frutos secos. Estos daños no solamente afectan a esta campaña, si no que afectan a las dos próximas campañas o incluso va a obligar al arranque de árboles seriamente dañados. La virulencia de la tormenta fue tal que afectó incluso a infraestructuras agrarias, como almacenes.

Dada la magnitud de los daños desde Asaja Aragón apoyamos la solicitud realizada por el ayuntamiento de Mequinenza de que la zona se declarada como Zona Afectada Gravemente por una Emergencia de Protección Civil (ZAEPC), así como de habilitar líneas especiales de préstamos y ayudas, y agilizar las peritaciones y pagos por parte de Agroseguro.

Más información Ramón Solanilla (secretario general Asaja Aragón 639 37 93 90)